



# Fodr ikke fremmede katte

**Lad være at fodre katte ved dit sommerhus, som du ikke ønsker at tage ansvar for. De kan godt klare sig uden dig, hvis bare du undlader at starte med at fodre**



Don't feed cats you don't want to take responsibility for. They can get by without you if you simply refrain from starting to feed them.



Bitte unterlassen Sie die Fütterung von Katzen, wenn Sie generell keine Verantwortung für diese Katzen übernehmen möchten. Die Katzen kommen auch ohne Sie zurecht, wenn Sie bloß nicht anfangen diese zu füttern.



**Hvis du derimod begynder at fodre katte, så bliver de afhængige af din hjælp, og så er ansvaret dit, også når du tager hjem fra dit sommerhus**



If, on the other hand, you start to feed the cat, it will become dependent on your help and you will be responsible for the cat, even when you return home from your summer house.



Wenn Sie anfangen die Katzen zu füttern, werden sie anhängig von Ihrer Hilfe. Auf diese Weise übernehmen Sie die Verantwortung für diese Katzen, auch wenn Sie von Ihrem Sommerhaus wieder nach Hause fahren.

**Hvis du begynder at fodre tilløbende katte, tiltrækker du unaturligt mange katte**



If you start to feed stray cats, you will attract an unnatural number of cats



Wenn Sie anfangen, zulaufende Katzen zu füttern, ziehen sie unnatürlich viele Katzen an.



**Ser du en kat, som er syg eller på anden måde i nød, kontakt Dyrenes Beskyttelse på 1812**



If you see a cat that is sick or in some other kind of distress, please contact the Danish Animal Welfare Society on 1812



Wenn Sie eine kranke, oder eine in Not geratene Katze sehen, nehmen Sie bitte Kontakt zum Dänischen Tierschutzbund unter der Tel.-Nr. 1812 auf.



**DYRENES  
BESKYTTELSE**



Læs mere om Dyrenes Beskyttelse på [www.dyrenesbeskyttelse.dk](http://www.dyrenesbeskyttelse.dk)